



En direct des communes

RELAIS DE LA FLAMME OLYMPIQUE : PROPOSEZ DES ANIMATIONS

La flamme olympique passera par Millau et son viaduc le 13 mai 2024

Publié le 31 août 2023

Pour faire du relais de la Flamme olympique à Millau une grande fête populaire, clubs sportifs, associations, scolaires, entreprises, commerces ..., sont invités à proposer des idées d'animations. C'est une opportunité unique pour mettre en lumière la richesse de notre territoire. Trois zones d'animations sont envisagées à proximité du relais. Ces animations viendront dynamiser et enrichir la traversée de la Flamme.

Un parcours dessiné

Le parcours du relais de la Flamme en centre-ville de Millau pourrait débiter au niveau du centre aquatique de Millau, devant la nouvelle salle artificielle d'escalade, ouverte sur la Pouncho d'Agast et le Tarn. Le cheminement s'effectuera le long du Tarn via la RD 809 jusqu'à la plage Gourd de Bade. Une bifurcation sera ensuite empruntée pour rejoindre les Quais Sully Chalties et le boulevard de l'Ayrolle, et ainsi terminer sa traversée en cœur de Ville, au rond-point du Mandarous ou devant l'Espace Capelle. Le tracé sera soumis à validation du CTO (comité d'organisation des JO) en présence des services de l'état, en octobre 2023.

Faites vos propositions

[Cliquez sur ce lien pour déposer vos propositions](#) ↗

Il suffit de vous identifier, de rédiger directement vos idées et d'envoyer votre formulaire.

Pour toute autre demande, vous pouvez nous contacter à l'adresse mail suivante :

gauthier@ot-millau.fr

[Consultez la synthèse des deux dernières réunions de préparation du relais de la Flamme olympique](#)